

高鍋ロータリークラブ

会報



会長 多賀 学昭
 副会長 川上 幸子
 幹事 坂田 師通

例会日 毎週木曜日 12:30~13:30

例会場 ホテル泉屋 2F

事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4
 ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

第2321回 令和6年11月21日プログラム

- | | |
|----------------------|----------|
| 1. 点 鐘 | 7. BOX披露 |
| 2. ロータリーソング
我らの生業 | 8. 委員会報告 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 9. 会員卓話 |
| 4. 会長の時間 | 10. 点 鐘 |
| 5. 幹事報告 | 11. |
| 6. 出席報告 | |

高鍋ロータリークラブテーマ

『共に語り、共に栄え、共に未来への種を蒔こう』

第2730地区ガバナー 笹山 義弘

中部グループガバナー補佐 戸高 勝利

RI会長テーマ 『ロータリーのマジック』

第2730地区テーマ

『ロータリーのマジックで、ロータリーを楽しもう』

11月の月間テーマ

ロータリー財団月間

本日の例会案内

- *会員卓話—高鍋町長 黒木 敏之 君
- *ポリオBOX
- *例会終了後プログラム委員会開催

次週例会案内; 11月28日(第2322回)

- *外部卓話—津曲 智邦 様
- *100万ドルランチBOX

第2320回 例会内容 (11/14)

□会長の時間

会長 多賀 学昭 君

皆様こんにちは。本日のご出席ありがとうございます。

昨日は児湯准看護学校の戴灯式に出席させて頂きました。厳かな雰囲気の中で、一年生19名がナイチンゲール像の右手の燭台に灯された火から自分たちのロウソクに火を移して次々に整列し、誓いの言葉を唱和して看護師としての使命と自覚を新たにしておられる姿に感動を覚え、若い皆さんの前途を祝福させていただきました。



さて、先週の理事会では能登半島の災害に対する義援金の拠出の決定と、「町中コラボ」がパソコンを新調するための資金をロータリー財団に申請することが決定されたことを報告いたします。小生が先週提案した「高鍋町藩校ブラスアカデミー」の事業に対する補助申請の案は取り下げさせて頂きました。「町中コラボ」の申請の方が重要度が高いと判断したためです。前回、川南町モーツァルト音楽祭の始まりについてお話いたしました。今日は本年の音楽祭のチラシを配らせて頂きました。どうぞよろしくお願いいたします。

モーツァルト音楽祭は平成13(2001)年に始まって以来

2005年、2009年、2013年、2017年と4年に1度ずつモーツァルトの祖国オーストリアを訪問、主にリンツやウィーンで演奏会を実施してまいりました。これはオーケストラの学生たちが在学中に一度はヨーロッパに演奏旅行ができるようにという趣旨で企画された行事です。2021年に5回目の演奏旅行を計画していましたが、コロナで中止になり、来年2025年3月に久しぶりに実施する運びになりました。2017年3月の旅行では、本音楽祭が2015年に委嘱して作曲された『交響詩曲伊東マンショ〜時を超えた祈り〜』に因み、マンショが訪れた当時のローマ法王庁「ラテラノ大聖堂」で演奏することになり、リンツからアルプスのブレンナー峠を越えてバスでイタリアに向かいました。ボローニャを見学し、ブレシアというローマ時代から栄えた都市へ到着。このブレシアの音楽院ホールで日本モーツァルト青少年管弦楽団の演奏会を行いました。ここには昔ミケランジェリというピアノの巨匠がいて、その一番弟子がマルタ・アルゲリッチという女性ピアニスト(別府市の「アルゲリッチ音楽祭」のピアニスト)、二番弟子がブレシア音楽院のキミーニ教授(この人も毎年松江で「キミーニ音楽祭」に出演)というわけで、このキミーニ先生とその晩モーツァルトのピアノコンチェルトで共演したわけです。素晴らしい演奏会でした。先生は次の年、川南に来てくださる予定になっておりました。演奏会后、指揮の馬込監督、キミーニ教授、私たち夫婦、そしてお世話になった数名の皆さんで、歩いて小さなレストランに行き食事をいたしました。そのレストラン

では山盛りのムール貝と白ワインしか出てきませんでした。これがめっぼう美味くて、私は言葉も通じませんし、ひたすら夢中になって食いまくって、女房から「あなた、みっともないわよ。」と呆れられました。

その会食もそろそろ終わろうかという頃になって馬込監督が私のことをキミーニ教授に紹介したらしく、教授が突然「貴方は仏教のお坊さんか。僕はカトリックの信者で神様を信じているのだが、世界にはいろいろな宗教があるけれど、本当の神というのは実は共通してただ一つだと思うんだ。貴方はどう思うかね。」と尋ねられました。

急にそう尋ねられ内心「弱ったなあ。」と思いましたが、とっさに「自分もそう考えています。絶対にして真実なるものが2つも3つもあったらそれは真実でも絶対でもありません。もしも神というものが人間の観念による捏造であるなら人間の数だけ神が存在することになる。そうではなく、人間の感覚では認識することはできないが真実にして絶対なる存在が確かにあることを私は信じております。それはただ一つであり、文化や伝統によってアプローチの仕方は違うのですが、本質は共通するものだと思います。」と申し上げました。そうしたら「そうか実は僕もそう思うんだ。よし。来年川南に行ったときには是非その話をしよう。」と言われ、「うわあ、参ったなあ。」と正直閉口いたしました。

西田幾多郎という日本の誇る哲学者は終戦直前の6月に亡くなっておられますが、その最後の論文となった「宗教論」の中で「宗教は心霊上の事実である。哲学者が自己の体系の上から宗教を捏造すべきではない。哲学者はこの心霊上の事実を説明せなければならぬ…」と言っています。西田幾多郎は池上湘山老師などとも親交があり禅の修行をされた方なので何かを「経験」されたのでしょう。そうでなければ「心霊上の事実」という断言は出てこないと思います。今日は西都クラブから曹洞宗の押川伸生先生もお見えですが、座禅や念仏三昧などの行によって、私のような人間でさえもちろっと何かに触れる経験を得る機会がありました。少しでもそれを体験しますと、聖徳太子の言われる「世間虚仮唯仏是真」という言葉が具体的事実として受け取られてまいります。

むろんこれはニヒリズムや虚無主義とは全く別物であります。

□幹事報告<文書案内>

*宮崎県中部グループ会長幹事会のご案内

日時 令和6年12月11日
(水) 18:30~

場所 ホテルマリックス

*第3回奉仕プロジェクト部門勉強会 (ZOOM) 案内

日時 令和6年12月18日
(水) 18:30~19:15

幹事 坂田 師通 君



□会員卓話

高鍋警察署長 杉村 昌俊 様

1. 刑法犯の発生状況
2. SNS投資・ロマンス詐欺の発生状況
3. 交通事故情勢



ゲスト
高鍋警察署 枳殻様



ビジター
西都RC 押川伸生様



財団補助金について
井上博功君



ラグビーについて
石田喜克君

□BOX披露

親睦活動委員長 高橋 康朗 君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

【多賀学昭君】杉村昌俊高鍋警察署長、枳殻業務課長、西都RCの押川伸生和尚を歓迎して。

【坂田師通君】杉村昌俊署長、枳殻様ようこそ高鍋ロータリークラブへ。本日はよろしくお祈りします。

【川上幸子君】Birth Day 祝いのお返し。64歳こんな歳になってしまった。と思ったら高鍋クラブではそんなこと言っていない歳でした。諸先輩方を目標に人生を楽しみます。いつもありがとうございます。



【橋口清和君】杉村昌俊高鍋警察署長をお迎えて。卓話を楽しみにしています。結婚記念祝いのお返しとして。ありがとうございました。

【福岡直樹君】押川さんご子息のご結婚おめでとうございます。



出席報告

出席委員長 児玉 幸則 君



出席状況 (11/14)

会 員 数	38名
出席会員数	27名
ホーム出席率	75.00%
修正出席率	80.56%



ソングリーダー 橋口清和君



テーブルの花



本日の食事

赤い羽根共同募金街頭募金

日時 11月19日(火) 16時~17時
場所 コープ宮崎高鍋店

